

[圏外Laboに新コンテンツ登場！ クリエティブがリンクする「i vs i exhibition」](#)

[2013年04月19日（金）](#)

報道関係各位

クリエイターグループ「空島」が運営するニュースサイト「圏外Labo(<http://k-labo.biz/>)」に、新しいコンテンツを開設致しました。

クリエイティブがリンクする「i vs i exhibition」

クリエイターグループ「空島」が運営するニュースサイト「圏外Labo(<http://k-labo.biz/>)」に新しいコンテンツが登場しました。

世界のクリエイターをピックアップし、活動内容を無料で紹介するコンテンツ。

「i vs i exhibition」(http://k-labo.biz/?page_id=2295)

空島はプロ／アマチュア、また国籍を問わずクリエイティブな人材を紹介する事で、以下の2点に貢献できることを目指しています。

- 新たな読者層を獲得し、業界認知度の向上
- アーティスト・クリエイター界の活性化

当コンテンツは定期配信を予定しており、第一回目はフォトジャーナリスト佐藤慧氏にインタビューを実施。

<http://k-labo.biz/?p=2294>

記事内には同氏の過去作品や最近公開されたばかりの写真も含まれています。

■空島では随時掲載希望者を募集しています。

掲載依頼については以下のページに記載の通り、所定の項目をメールにて送信頂くフローとなります。

http://k-labo.biz/?page_id=2295

※掲載には審査がありますので予めご了承ください。

【お問い合わせ先】

運営元：空島

<http://sora-jima.jp/>

ニュースサイト：圏外Labo

<http://k-labo.biz/>

メールでのお問い合わせ

info@sora-jima.jp

Generated by ふれりりプレスリリース
<https://www.prerele.com>